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habe gute Laune, weil...")
Beitrag von „MPC561“ vom 17. April 2023, 23:21

Zitat von kaneske

Du spiegelst (ich wiederhole mich) die Meinung von Foren und der PV Lobby wieder.
Nicht die Grundlegenden geltenden Regeln der Technik und der NAV, EnWG, VDE und
des BDEW/VBEW.

Ich habe explizit auf die VDE hingewiesen nach der die Wechselrichter zertifiziert sein müssen
(Ich rede hier nicht von Guerilla Systemen/Wechselrichtern). Sind sie das, sind sie auch
entsprechend auf eine Maximalleistung limitiert. Wo spiegele ich da die Meinung der PV Lobby
wieder?

Warum möchte dann ein Netzbetreiber ein Messprotokoll? Da der Wechselrichter zertifiziert ist,
hat er generell keine schädliche Netzrückwirkung, ausser ein Gerät ist defekt (wobei ich
eigentlich davon ausgehen würde das ein gerät dann abschaltet). Warum dann noch ein Einzel
Messprotokoll? Will man sowas nicht gerade mit einer VDE Zertifizierung vermeiden? Wenn das
nicht der Fall sein sollte akzeptiert der Netzbetreiber wohl auch grundsätzlich die VDE
Zertifizierung nicht und damit den Stand der Technik wie Du so schön schreibst.

q.e.d.

Gruss,

Joerg

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58004-thema-balkonkraftwerk-ausgelagert-aus-ich-habe-gute-
laune-weil/?postID=772530#post772530
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